

Des dirigeants et des cadres syndicaux exceptionnels sont honorés à La Havane



La Havane, 19 avr (RHC) La Central de Trabajadores de Cuba -CTC-, a remis ce jeudi à son siège à La Havane, un groupe de prix à une cinquantaine de cadres et dirigeants syndicaux pour leur performance méritoire dans leurs fonctions.

Lors de la cérémonie, présidée par Ulises Guilarte de Nacimiento, membre du Bureau politique du Comité central du Parti communiste de Cuba et secrétaire général de la CTC, les personnes présentes ont reçu l'Ordre de Lázaro Peña de deuxième et troisième degrés, la Médaille Jesús Menéndez et des certificats

pour 5, 10 et 15 ans de service.

Par le biais du communiqué lu sur place, les félicitations du Parti, de la CTC et du mouvement syndical ont été transmises à toutes les personnes honorées pour leur conviction inconditionnelle, exemplaire et révolutionnaire, ainsi que l'assurance qu'elles continueront à contribuer aux batailles du pays pour le redressement économique et la défense des droits des travailleurs.

Guilarte de Nacimiento a souligné la fierté légitime de reconnaître certains camarades qui l'ont accompagné depuis ses premiers pas dans la base syndicale et d'autres qu'il a vu grandir et acquérir plus d'expérience, de leadership et d'engagement.

Il a souligné la fierté d'avoir des amis et des camarades comme les personnes honorées qui seront présentes lors des célébrations du 1er mai, Journée internationale des travailleurs, pour démontrer une fois de plus le soutien majoritaire du peuple cubain au processus révolutionnaire.

Nous comptons sur vous et sur votre contribution substantielle, avec le dévouement habituel, à la consolidation du travail de la révolution sur ses différents fronts, a-t-il ajouté.

María Regla Capetillo Cabrera, seule récipiendaire de l'Ordre du second degré Lázaro Peña, travaille au département d'audit de la CTC nationale après avoir passé presque toute sa vie comme dirigeante syndicale.

Elle considère que cet honneur est en grande partie dû au travail conjoint de nombreux camarades qui l'ont soutenue à différents moments et sans lesquels elle n'aurait pas pu l'obtenir.

En ce qui concerne l'Ordre, elle l'a décrit comme une source d'immense fierté qui l'engage à continuer à travailler avec la même qualité et le même sens de l'objectif que toujours, à partir de son propre poste, l'audit, pour assurer le contrôle des ressources allouées aux soins des travailleurs, ce qui est l'objectif ultime de la CTC elle-même.

Mykeyly Ramírez Guevara, membre du Secrétariat national du Syndicat des travailleurs de l'énergie et des mines, a déclaré à l'Agence de presse cubaine que la médaille Jesús Menéndez qu'il porte désormais sur sa poitrine représente deux décennies consacrées à l'organisation, avec sa dose supplémentaire de sacrifices et de dévouement personnel et familial.

Au nom de ce secteur, il a déclaré qu'il arrivait à ce 1er mai avec une grande volonté et un sentiment d'appartenance au devoir sacré de servir le peuple de manière naturelle et quotidienne (Source: ACN).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/352708-des-dirigeants-et-des-cadres-syndicaux-exceptionnels-sont-honores-a-la-havane>



Radio Habana Cuba